福出出信息明

令和2年(2020年)12月24日 第147号 山口県立徳山高等学校徳山北分校

本日をもって2学期は終了しますが、今年度の各自の目標やチャレンジ目標は達成できているか検証しましょう。また、3年生は来年4月からの進路先について、冬休みを有効活用して準備をしていくことも大切です。1・2年生は、自分の進路目標に向かって意識を高め、学習計画どおりに勉強を進めていき、自分を成長させることが必要です。新年には、将来の自分を具体的に思い描き、その実現へ向けてさらなる挑戦をしていきましょう。

合同体育【持久走】(11/25)

全学年合同体育で持久走を実施しました。ベストタイムが出せた生徒が多く、気持ちの良い汗がかけました。





情報モラル教育 (12/23)

NTTドコモからご協力を頂き、オンラインでの情報モラル研修を実施しました。画像を通じ、スマートフォンを使用する際に適切な判断ができるように、具体例を紹介しながらわかりやすく説明されました。





スポーツマッチ (12/18)

2学期末は、卓球とキックベースを実施しました。卓球は、生徒全員が体育の授業においてスキルアップされており、多くの試合で白熱した展開となりました。キックベースは全校生徒が2チームに分かれ、好ゲームを展開しました。どの試合も、大いに盛り上がりました。





生徒会役員退任式‧認証式 (12/24)

旧生徒会役員の退任式と新生徒会役員の認証 式を行いました。旧生徒会役員の皆さんお疲れ 様でした。新生徒会役員の皆さん、これからも 会長を中心に活気溢れる生徒会活動を期待して います。よろしくお願いします。





保護者の皆様方へ(お願い)

近年、SNS等の情報モラルや学校での問題など、生徒が抱える悩みは増加するとともに多様化しています。冬季休業中のご家庭での生徒の見守りをお願いいたします。関係機関でも、相談カードを作成し、いじめの未然防止や相談機能の強化に取り組んでいます。





今後の予定



徳山北分校イメージキャラクター

ロックン

1月 8日(金)始業式

1月14日(木)学校保健安全委員会

育友会評議員会

1月26日(火)

3年生学年末考查

1月28日(木)